



Technical Watchmaker Show

Troisième édition en août

Au vu de l'amélioration nette de la situation sanitaire en Suisse et en Europe, les organisateurs du Technical Watchmaker Show (TWS) ont décidé de lancer la troisième édition du salon qui se déroulera du 24 au 27 août prochain. L'événement sera localisé aux Anciens Abattoirs de La Chaux-de-Fonds, comme ce fut le cas lors de la dernière édition qui s'est tenue en 2019. Le charme historique des lieux situés en plein cœur de la Suisse horlogère saura mettre en lumière les riches savoir-faire présentés par les différents acteurs et passionnés de la branche. Ceci dans le respect

des conditions sanitaires exigées par l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). ◦

Third edition in August

Given the clear improvement in the health situation in Switzerland and Europe, the organizers of the Technical Watchmaker Show (TWS) have decided to launch the third edition of the show, which will take place from August 24th to 27th. The event will be held at the Anciens Abattoirs in La Chaux-de-Fonds, as was the case for the last edition in 2019.

The historical charm of the premises located in the heart of the Swiss watch industry will

highlight the rich range of skills presented by the various industry stakeholders, all in compliance with the public health measures required by the Federal Office of Public Health (FOPH). ◦

